

# L'ÉCOLE À DÉFILÉ LE 14 JUILLET À PARIS



Comme chaque année à l'occasion de la Fête Nationale du 14 juillet, l'École de Formation des Sous Officiers de l'Armée de l'Air a eu l'honneur de participer au défilé militaire sur les Champs Élysées. Pour sa 21<sup>e</sup> participation, l'EFSOAA était menée cette année par le général de brigade aérienne Manuel Alvarez commandant l'École.

de toutes les armées. L'EFSOAA est stationnée sur la Base Aérienne 721 de Saint Agnant près de Rochefort et elle a été créée en 1998. Elle succède à l'École technique de l'Armée de l'air (ETAA) qui avait déménagé en 1978 sur ce site après avoir occupé depuis 1932, date de sa création, le site dit « de Soubise » ou stationnaient déjà depuis la pre-



*Survol par la Patrouille de France*



*Passage en revue*



*Le général Alvarez défile en tête de l'École*

Le panachage des uniformes (Terre - Air - Mer - Gendarmerie) était là pour signifier à ceux qui l'ignoraient que la mission de l'École est d'assurer la formation des mécaniciens aéronautiques

mière guerre mondiale des unités de l'aéronautique navale.

Roger Baron